



Inicio de las negociaciones comerciales

El 29 de abril, Ecuador y Canadá dieron inicio a las negociaciones formales para un acuerdo comercial que promete fortalecer los lazos económicos entre los dos países. En esta primera reunión se abordaron temas como el acceso a mercados, facilitación del comercio, buenas prácticas regulatorias, comercio electrónico, política de competencia, transparencia y anticorrupción, entre otros. Se espera que en las próximas rondas, programadas para junio, septiembre y octubre de este año, se profundicen más temas. Estas negociaciones prometen una mayor integración económica y oportunidades para ambos países, especialmente para las micro, pequeñas y medianas empresas.



Foto: Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca



Colaboración educativa entre Ecuador y Canadá

En un encuentro reciente, representantes del programa de becas de cooperación internacional "Globo Común" de Ecuador, el Algonquin College (universidad con campus en Ottawa) y la Embajada del Ecuador en Canadá se reunieron para explorar posibles colaboraciones. Durante esta reunión, se discutieron diversos aspectos con el objetivo de fortalecer la educación y enriquecer las oportunidades para los jóvenes. Esta asociación se perfila para abrir nuevas puertas en el ámbito educativo y cultural, así como para potenciar el desarrollo profesional de los estudiantes. Además, se enfatiza la importancia de crear un entorno propicio para el desarrollo integral, lo que a su vez contribuirá al fortalecimiento del futuro del país.

Sector Minero: Pilar económico para Ecuador y Canadá

A pesar de los desafíos presentes en el sector minero, tales como las preocupaciones expresadas por grupos sociales sobre los derechos humanos y el medio ambiente, ambos países reconocen la relevancia de esta industria para su desarrollo. El gobierno ecuatoriano ha destacado que se están implementando medidas al respecto y reconoce la necesidad de que la colaboración entre Ecuador y Canadá proporcione oportunidades para fortalecer la industria y promover un desarrollo equitativo y sostenible en el futuro. Según datos del Banco Central del Ecuador (BCE), en el 2023 el sector minero fue el principal destino de la Inversión Extranjera Directa (IED) recibida en el país. La explotación de minas y canteras representó el 51% del total de la IED.

COMPOSICIÓN DE LA IED DE ECUADOR EN 2023



Fuente: BCE, Exponential Research

Conclusión: El comienzo formal de las negociaciones comerciales entre Ecuador y Canadá, junto con la colaboración educativa y la valoración del potencial del sector minero, dan forma a un panorama de entendimiento prometedor entre ambas naciones. Estas acciones muestran el esfuerzo conjunto por encontrar oportunidades que impulsen un desarrollo equitativo y sostenible, estableciendo así cimientos sólidos para una relación duradera y fructífera.